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◆TBS「サンデーモーニング」 

・川内原発が再稼働 三反園知事は「容認」？ 

九州電力はこの日定期検査で二か月間停止していた鹿児島県・薩摩川内市の川内原発が再

稼働しました。脱原発を掲げて当選した三反園知事は「再稼働しても再稼働しなくてもそこ

に原発は残り続けるわけですから理想だけを追っていてもしょうがないです。」選挙で知事

を応援した反原発の市民グループの間では公約違反だと反発している。九州電力では予定

通り来年 1 月 6 日の通常運転に向けて準備を進める。 

（出演者コメント） 

荻上チキ氏「検査運転の間にプレッシャをかける三反園知事に期待していた市民が多かっ

たが、実際は腰折れ状態で、方向転換に感じられる。そもそも原発再稼働の問題は避難計画

が脆弱、立地した自治体の身に注目して周辺 36Kｍの地域の自治体声はなかなか聞かない

など再稼働には矛盾が指摘される中での三反園知事と言う事だったのですが、どうなんで

すかね。今後の三反園知事の言動に注目して行きたいですが、今のところ何かの変化は感じ

られないですね」 

関口氏「何か残念なことですね」 

岸井氏「残念ですね」 

-------------- 

 

 

（所感） 

 

三反園知事が強い反対姿勢を示さなかったことに対し荻上チキ氏の否定的なコメントのの

ち、関口氏、岸井氏が二人揃って残念だとコメントしたのは一方的な意見の提示となってお

り、公平性の観点から問題を感じた。 

 

◆フジテレビ「新報道 2001」 

テーマ：韓国「ポスト朴」政権の行方 

平井文夫氏（フジテレビ上席解説委員）は、次期大統領に誰がなっても格差社会は変えられ

ないので、反日に走るしかないと指摘した上で、「日韓合意」については以下のように述べ

た。 

「ただ、この日韓合意というのは、これをもって外交的にはもう終わったんですね。あとは

もうこれは韓国国内の問題であると。それから朝日新聞が慰安婦で謝って、日本では相当ト
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ーンダウンしたんです。だから騒いでいたのは日本の一部マスコミだけっていう部分があ

ったんですね。萩生田さんあまりね、この慰安婦問題では、こちらも騒がずにですね、やる

ことはやったんだから、これ以上もうできることはないわけですから、ゆったり構えてもい

いんじゃないでしょうか」 

----------------- 

 

 

（所感） 

 

平井氏のコメントは、上記に限らず与党寄りのコメントが多い。また今回はゲストに自民党

の萩生田官房副長官がいる一方、野党側の論客がいないため、主に政府側の説明を流すこと

に終始したきらいはある。もしもフジテレビの報道全体がこのようなものばかりであるな

らば、放送法第４条１項２号「政治的に公平であること」に抵触する可能性があるだろう。 

 

◆読売テレビ「そこまで言って委員会 NP」 

『日本は「戦争できる国」になるのか？ 歴代防衛大臣大集合 SP！』との副題。 

左派系の意見を代表する番組キャラクター「左翼（ヒダリツバサ）くん」の疑問に答えてい

く番組構成で、ゲストに中谷元（第 14 代防衛大臣）、小野寺五典（第 12 代防衛大臣）、渡

辺周（元防衛副大臣）の３氏を迎えて議論が行われた。 

---------- 

 

 

（所感） 

 

左翼くんが左派系の意見をよく伝えて、それに答えていくという番組構成のため、意見の分

かれる問題について意見の紹介という意味ではバランスが取れていたと言える。 

特に「南スーダン PKO 駆けつけ警護」の VTR では「武器使用は戦争行為である」という

左翼クンが大暴れといった様子であったが、やはり賛否の意見はバランス良く伝えられて

いたと思う。 


